
 

GACETA MUNICIPAL 

DICIEMBRE 2022 

 

Presenta hoy el Reglamento para la Equidad de Género.   

05 de Diciembre 2022 

Este día, la regidora, de Equidad de Género, Luz Elena Pérez Torres, presentará ante el 

cabildo, el reglamento Para la Igualdad entre las Mujeres y Hombres, que está sustentado en 

la ley de igualdad para mujeres y hombres del Estado de Coahuila y respaldado por la ley 

general de una vida Libre de Violencia, contra las mujeres. 

El reglamento cuenta con 42 artículos, y habla generalmente de las actividades y difusión que 

se debe dar para la promoción de la igualdad de género, con el fin de generar las bases para 

lograr las mismas oportunidades de crecimiento en el área laboral, ya sea dentro de las 

oficinas de gobierno, empresas, oficina y dentro del mismo hogar. 

Con este reglamento también se pretende además de promover la igualdad entre mujeres y 

hombres, contribuir a la erradicación de todo tipo de discriminación, contribuir al adelanto de 

las mujeres y coadyuvar a la modificación de estereotipos que discriminan y fomentan la 

violencia de género. 

La regidora que se ha distinguido desde el inicio de la administración por su apoyo a las 

mujeres monclovenses, a las que apoya con cursos de autoestima y motivación para ayudarlas 

a superarse, así como ofrecer orientación psicológica y legal, dijo que espera que el cabildo 

apruebe el reglamento que presentará. 

Una vez que sea aprobado, será enviado al Congreso del Estado, donde de ser aprobada, 

será publicado en el diario del Estado de Coahuila de Zaragoza, y en la gaceta municipal.         

 

 



 

 

Entregan 2 nuevos campos en el Nora Leticia Rocha. 

08 de Diciembre 2022 

Con la entrega de dos nuevas canchas, una de béisbol infantil y otra de tochito, cada una con 

las medidas oficiales, la Unidad Deportiva Nora Leticia Rocha, se convierte en una ciudad 

deportiva que cuenta con todas las disciplinas, el alcalde Dr. Mario Dávila hizo la entrega ayer 

por la tarde y dijo que con esto se están brindando los espacios a los niños, fomentando la 

unidad familiar. 

Una inversión cercana a los seis millones de pesos, es la que se aplicó en la construcción de 

ambo campos, que fueron levantados en un espacio que duro mucho tiempo sin uso y que 

gracias a la visión y forma de trabajar del director Edgar Ávila, muy cercana a los deportistas, 

se pudieron construir. 

Cabe destacar que el campo deportivo de béisbol infantil, es el primero en Coahuila que cuenta 

con las medidas reglamentarias en todo el estado, lo que sin duda podría representar un 

atractivo para los torneos estatales y nacionales de béisbol de las ligas pequeñas. 

Con la entrega de ambos campos deportivos y otros más que se han realizado en los últimos 

días, el alcalde deja constancia de su preocupación por llevar áreas deportivas donde los 

jóvenes y niños, puedan echar fuera y de manera positiva, toda esa energía propia de su edad, 

que servirá para formar a su vez mejores ciudadanos. 

En este evento estuvieron junto con el alcalde Mario Dávila, el director de Deportes, Edgar 

Ávila, Jesús Ballesteros, director de obras públicas, así como sindicas y regidores.    

 

 

 

 

 



 

 

El Alcalde, Dr. Mario Dávila, da su Primer Informe de Gobierno, “Acciones que dan 

Resultados”. 

14 de Diciembre 2022 

Con la entrega de 12 camiones recolectores de basura y 20 vehículos utilitarios que serán 

asignados a diversos departamentos, el alcalde Dr. Mario Dávila Delgado, cerró su primer 

Informe de Gobierno, bajo el slogan, Acciones que dan resultados; estas unidades sumadas 

a las 30 patrullas entregadas, la maquinaria pesada y las camionetas estaquitas dan una 

inversión total de 100 millones de pesos en equipamiento. 

El alcalde, dio a conocer, ante un Teatro de la Ciudad abarrotado, por ciudadanos, funcionarios 

estatales y municipales, empresarios y representantes de organismos sociales, su primer 

informe, donde dijo que en este primer año el objetivo fue planear, ahorrar y comenzar a 

ejecutar un plan de obras y acciones. 

Destacó que, gracias a la confianza generada en los ciudadanos, permitió el ingreso de 

recursos por concepto del pago sus impuestos, recursos que fueron administrados de manera 

eficiente, pero sobre todo con total transparencia, y gracias a ello, se logró invertir más de 100 

MDP en equipamiento y más de 300 millones de pesos en obra productiva en beneficio de los 

ciudadanos. 

Por otra parte, el alcalde, dijo que hoy Monclova, es considerada como una de las ciudades 

más seguras de Coahuila y el país y con mayor desarrollo, pues se han aplicado más de 300 

millones de pesos en inversión pública productiva, lo que representa el 40 por ciento del 

presupuesto, que es el doble de lo que los municipios normalmente invierten. 

Gracias a ello, se han llevado obras a la mayor parte de las colonias de la ciudad, como son: 

pavimentación, recarpeteo, bacheo, introducción de agua potable, drenaje, alumbrado y 

campos deportivos de primer nivel, por mencionar algunos, todo en beneficio de la sociedad 

monclovense. 

Tras detallar cada una de las acciones realizadas en lo que va de este primer año de 

administración, el alcalde agradeció a los ciudadanos por darle la confianza y pagar sus 

impuestos, porque gracias a ello, además de hacer las inversiones señaladas, al día de hoy 



 

se cuenta con un respaldo económico muy sólido de más de cien millones de pesos, por lo 

que se habrá de cerrar en año financieramente fuerte. 

Agradeció también a cada uno d los miembros de su cabildo, por todo su apoyo, así como a 

los directores y colaboradores de esta administración, porque gracias a ello, es posible hacer 

de esta, una administración de acción, con resultados positivos. 

El representante del Gobernador, Miguel Ángel Riquelme, el secretario, Enrique Martínez y 

Morales, felicitó al alcalde, Mario Dávila, por el trabajo realizado, junto con su equipo de 

trabajo, y por los resultados obtenidos, y por los beneficios que las acciones de su gobierno, 

representan para la sociedad monclovense. 

 

 


